

En dos meses población debe estar vacunada contra la fiebre amarilla: presidente Petro

“En dos meses toda la población colombiana debe estar vacunada contra la fiebre amarilla. Debemos hacerlo y nuestro sistema de salud debe garantizarlo”.

Así lo manifestó el presidente Gustavo Petro a través de su cuenta de X, en la que dijo, además, que “el ejército y el magisterio deben ayudarnos en esta campaña por la vida”.

“Todo soldado y maestra o maestro deben estar vacunados cuanto antes. Ellos y la fuerza de la salud, que debe dejar de ser tratada como esclava, son los ejes de esta campaña. Los espero en el PMU central, el lunes”, escribió.

El mandatario anunció que “el consejo de ministros será transmitido por todas las cadenas televisivas y se explicarán los pormenores del virus y de la campaña por la vida colombiana que empezamos”.

“A diferencia del covid, este virus solo lo transmite el mosquito, pero es mortal en un 50%. La prevención es fundamental. La vacuna existe y la tenemos”, enfatizó el mandatario.

Felicitó “a quienes en el Tolima han librado la batalla, van 200.000 vacunados allí”.

En un post anterior, el presidente Petro invitó a todos los colombianos a vacunarse contra la fiebre amarilla.

En su cuenta de X, el jefe de Estado aseguró: “El presidente de la República les solicita, si no se han vacunado contra la fiebre amarilla, vacunarse”.

Conminó a los colombianos a acudir a “los puestos de salud públicos y las EPS deben ofrecer esos servicios” que permitirán que haya una prevención para evitar más contagios.

La invitación del mandatario se da en momentos en que el Gobierno declaró la emergencia sanitaria en todo el país para enfrentar el brote de fiebre amarilla que ha dejado hasta el momento 74 casos confirmados y 34 fallecidos.